

10.12.07 Review zum gestrigen Ärzte-Konzert in Erfurt

Beigesteuert von preacher_man

Montag, 10. Dezember 2007

Letzte Aktualisierung Montag, 31. Dezember 2007

Gestern machten DIE ÄRZTE, auf ihrer Tour zur neuen Platte "Jazz Ist Anders", in der Thüringer Landeshauptstadt halt. Auch wenn sie musikalisch weniger hier rein passen, so haben sie doch früher - nach eigenen Angaben - THE SMITH und THE CURE gehört und natürlich auch lange Zeit die deutsche Spaßpunkszene beherrscht. Deswegen waren zwei labellose Altärztefans vor Ort. Und ob wirklich die Ärzte oder doch nur drei kranke Schwestern gespielt haben, könnt ihr HIER nachlesen!

Soviel sei schonmal verraten: Manche Idole sollten zu ihrem Lebensabend lieber in Urlaub fahren, sich ein Heim auf 'nem Felsen bauen und Speedy Gonzales schauen. :-P